

Bund fördert die Stadtentwicklung

Gute Nachrichten für Mindelheim: Wie der Allgäuer Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke (CSU) mitteilt, erhält die Stadt aus dem Programm „Lebendige Zentren“ für die Aufwertung der Altstadt Fördermittel in Höhe von 600.000 Euro. Aus dem Programm „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ fließen weitere 30.000 Euro in die Sanierung des Bahnhofs der Kreisstadt. „Wir haben mit der Städtebauförderung in den vergangenen 50 Jahren viel erreicht. Bund, Länder und Kommunen haben gemeinsam dafür gesorgt, dass sich im ganzen Land lebendige und lebenswerte Innenstädte und Wohnquartiere entwickeln konnten“, so Stracke in einer Pressemitteilung. (mz)